





令和元年8月2日(金)杉並台保育園

例年より遅い梅雨明けとなりましたが、連日の猛暑で体の疲れもみられる頃だと思います。子ども達と 楽しい夏を過ごせるよう、保護者の皆様もくれぐれもご自愛下さい。

8月に入り、クラスや園生活にすっかり慣れた子ども達は、友だちとのつながりや関わりにも変化がみ られ、顔を見合わせるだけで嬉しくて笑みがこぼれたり、自然と一緒に遊び出したりと、それぞれの関わ りを楽しんでいます。その中で、たくさんの言葉を交わしたり体を触れ合わせたりしながら、人と関わる ことの楽しさや思いやる心を育んでいます。これから夕涼み会や運動会など、大きな行事にも取り組みま すが、誰かと一緒に考える・作り上げる・協力するなどの過程を大切に、みんなで協力するとすごい力を 出せるということを実感してほしいと思います。もちろん、そこには保護者の方も含まれますので、保護 者も保育者も協力し合える存在として子どもたちの生活に寄り添っていきたいと思います。

(※夕涼み会では新たな企画として、保護者の方の力をより発揮できるヨーヨーコーナーを 計画していますので、皆様奮ってご参加ください)

9月の行事予定

3日(火) Ei くらぶ(あそびましょう)

18日(水) 運動会リハーサル①

4日(水) 新設建物 上棟式

24日(火) 9月生まれ誕生会

6日(金) ロアッソサッカー教室

25日(水) 運動会リハーサル②

10日(火) 報告会合同練習

2

★身体測定 ★避難訓練

15日(日) 合志市わんぱくすもう大会

お知らせとお願い

- ★夏場になり、駐車場をご利用の際、エンジンをかけたままになっている車が多く見られます。 大変危険ですので、駐車場では必ずエンジンを切って鍵を掛けて下さい。
- **★8** 月のお盆時期を含めた、保育利用の調整ご協力ありがとうございます。暑い毎日で、子ども達 も疲れが溜まっている頃です。家庭保育の際は、親子でゆっくり過ごす時間をつくりましょう。
- ★お盆の時期を含め、連休を取ってレジャーや旅行を楽しまれるご家庭もあるかと思いま す。事故等にはくれぐれも気をつけられ、子どもたちが無理をしない計画を宜しくお願 い致します。

(連休明けの保育利用時は、お子様の体調・生活リズムを整えておくことも大切です。)

【伝達訓練について】

10月 25日(金)は第8回第一学園「しせい教育」実践報告会です。保護者の皆様にも参加して 頂く予定となっております。

尚、その日の午後に災害時に備える為の『伝達訓練(緊急時のお迎えを想定)』を行う予定です。 詳細は後日お知らせしますので、ご理解ご協力よろしくお願い致します。